

**Chorégraphe : Philippe Decouflé**

***Titre du spectacle : Entre-Temps***

Philippe Decouflé est un célèbre chorégraphe.

Avec ce spectacle,  
il veut montrer quelque chose  
de beau, simple et humain.

C'est un hommage  
à la danse et au temps qui passe.  
Il parle de souvenirs,  
de changements et de la vie.

Sur la scène, le décor ressemble à un bar dansant.  
Il y a 9 danseurs, 1 pianiste et un groupe de 20 danseurs amateurs.

Il y a beaucoup  
de mouvements simples comme la marche.

On dirait que le mouvement des danseurs raconte  
l'histoire du temps qui passe.

Les danseurs répètent souvent les mêmes gestes.  
Mais à chaque passage,  
les gestes changent un peu.  
Cela montre la beauté du mouvement

On voit des danseurs de tous les âges  
et de tous les styles.  
Certains dansent seuls, d'autres à deux,  
ou tous ensemble.  
Les danseurs racontent une histoire  
avec leur corps.



**Durée du spectacle : 1 heure et 50 minutes**



**C'est où ?**

**Maison de la danse**

**8 avenue Jean Mermoz**

**69008 LYON**



**C'est quand ?**

**Du vendredi 26 septembre**

**Au samedi 4 octobre 2025**



**L'ascenseur se situe sur le côté du théâtre,  
avenue Général Frère.**